

FE BAUSTISMAL DEL PRIMER PARROCO DE LA ISLA DE LEON
(HOY SAN JUAN BAUTISTA)

Como Cura Párroco de San Pedro y San Pablo de
la Ciudad de San Fernando, certifico que en el Li-
bro de Bautismos No. 8 al folio 63, se halla la si-
guiente partida:

"En la Iglesia Parroquial de la R. Isla
de León, en veinte y siete días del mes
de Abril de mil setecientos cincuenta y
seis años; yo Don Juan Hipólito de la
Rosa, Vicario y Cura de ella, bautizé a
Andrés, Marcos, Nicolás, que nació el
día veinte y cuatro de dicho mes, hijo
legítimo de Juan Antonio Ricardo, natu-
ral Crima en el final y de Luisa Martí-
nez, natural de dicha Isla, quienes no
han tenido otro hijo de estos nombres;
fué su padrino Alonso Gil, a quien ad-
vertí el parentesco espiritual y la o-
bligación de la doctrina cristiana; fue-
ron testigos, Diego de Barrios y Antonio
Cabos, y lo firmé, Don Juan Hipólito de
la Rosa."

Es copia fiel. San Fernando veinte y cinco de agosto
de mil novecientos treinta y uno.

Dr. Antonio Macías Liñan/

Cádiz 1 de Septiembre de 1931.

Vº. Bº.

El Vicario General de la Diócesis

CERTIFICO: Que la precedente es una copia fiel y exac-
ta del acta del primer bautismo celebrado
bajo la soberanía Española, el día 27 de a-
bril de 1756.